

MINISTERIO DEL MEDIO AMBIENTE
CONSEJO CONSULTIVO

Opinión sobre el Anteproyecto del Plan de Prevención y de Descontaminación para las comunas de Concón, Quintero y Puchuncaví.

Acuerdo N°7/2016

Santiago, 6 de septiembre de 2016

En la sesión ordinaria del día 6 de septiembre de 2016, del Consejo Consultivo del Ministerio del Medio Ambiente, presidida por el Ministro del Medio Ambiente Subrogante, señor Marcelo Mena Carrasco, y con la asistencia además de los consejeros señoras y señores, Humberto Díaz Oviedo, Guillermo Espinoza González, Francisco Meza Dabancens, Paulina Riquelme Pallamar y Bárbara Saavedra Pérez, se acordó emitir la siguiente opinión sobre el Anteproyecto del Plan de Prevención y de Descontaminación de Concón, Quintero y Puchuncaví.

VISTOS:

Lo dispuesto en el artículo 77 de la Ley N°19.300, sobre Bases Generales del Medio Ambiente y en el artículo 8 letra b) del Reglamento del Consejo Consultivo, aprobado por el D.S. N° 25, de 2011, del Ministerio del Medio Ambiente, y

CONSIDERANDO:

Que el Ministro del Medio Ambiente ha solicitado al Consejo Consultivo su opinión sobre el Anteproyecto del Plan de Prevención y de Descontaminación para las comunas de Concón, Quintero y Puchuncaví.

Que luego de debatirse sobre el tema, y formularse opiniones y observaciones por parte de cada consejero, las que constan en el acta, el Consejo formula opinión respecto a la propuesta mencionada.

SE ACUERDA:

El Consejo Consultivo acuerda por unanimidad de los presentes que se tenga por opinión del Consejo sobre el Anteproyecto del Plan de Prevención y de Descontaminación de Concón, Quintero y Puchuncaví, las opiniones y sugerencias vertidas por los consejeros en esta sesión, las que se transcriben a continuación:

1. “El consejero señor Díaz se refiere al enorme impacto en la bahía de Quintero causado por las descargas de las termoeléctricas. Considera que debe considerarse el impacto de las fuentes no sólo en el aire, sino también en otros componentes ambientales, como por ejemplo, el mar.”
2. “La consejera señora Riquelme manifiesta su preocupación por los costos para las fuentes de la zona que estima son altos y no le queda claro de dónde vendrá el financiamiento para ello.”



Paulina Riquelme Pallamar
Secretaria del Consejo